

3.6.1995

Liebe Frau Bauch!

Wir möchten uns noch einmal recht herzlich für die tollen Stunden bei Ihnen im Keramikraum bedanken. Wir haben selbst gestaunt, was da unter Ihrer Anleitung für schöne Sachen entstanden. Wir haben noch viele neue Ideen und würden gern auch in der 9. Klasse wieder einige Vormittage in Ihre Werkstatt kommen.
Wir melden uns nach den Ferien bei Ihnen und wünschen einen wunderschönen Urlaub.

Die Klasse 8a
der AFS

Michael Braun Jacqueline Pfeiffer

Felix

Silke Deutschemann

Sven Meissnerin Wonnehink

Thomas Wellermann Devid Tübbert

Michael Sprakel

David Schneider

Marcel Lautensack

Bernd Peetz

E. Riesler

Jane Fischer

Klassenlehrerin